

Efectos de masas frías sobre C.A.

Los efectos de las masas frías, y los desplazamientos en el área de América Central, así como los descensos pronunciados de las temperaturas en nuestra región, fueron tópicos abordados ayer por técnicos del Servicio Meteorológico Nacional.

El Dr. Gelio Guzmán, jefe del Servicio Meteorológico, y Lic. Leonardo Merlos, de la misma entidad, enfocaron ayer, en entrevista para LA PRENSA GRAFICA, los distintos aspectos por los que pasa determinada región, cuando se ven circundadas por ondas frías, en determinadas épocas del año, y su influencia

en el área de la agricultura.

Señalaron que incluso, las zonas cafeteras pueden sufrir las consecuencias de ondas frías imprevisibles. El Dr. Gelio Guzmán, dice que se midió en San Andrés, hace algún tiempo, hasta 5° grados de temperatura (sobre cero).

Naturalmente tienen cierto efecto retardatorio en los cultivos, porque atrasa el crecimiento; es más peligroso cuando la temperatura baja a valores negativos. En sitios muy favorables para la helada, como El Valle de los Naranjos, **Pasa a la página 71**

Juramentan hoy a nueva tropa en Cojutepeque

Hoy prestarán su juramento a la bandera, nuevos efectivos militares en Cojutepeque, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Indicó la fuente, que la nueva tropa llega a prestar servicio en uno de los momentos más difíciles en la lucha de la Fuerza Armada contra la subversión y que no obstante las dificultades por las que atraviesan los destacamentos militares del interior de la república para brindar adiestramiento más adecuado a los nuevos efectivos, los instructores dan a éstos mejor entrenamien- **Pasa a la página 34**

Secuestrado en Col. Montefresco

El encargado de mantenimiento de la colonia Montefresco, Sr. Anselmo Rivera Sánchez, fue secuestrado desde hace más de un mes y medio, dice su esposa señora Silvia Parada de Rivera.

Refiere que fue llevado cautivo, por un grupo de hombres, cuando él se encontraba en la Calle San Antonio Abad, de la colonia citada. El señor Rivera Sánchez ha dejado a su familia desamparada, dijeron.

Tiene dos pequeñas hijas, juntamente con su esposa; en su trabajo se conduce honradamente, dice **Pasa a la página 71**



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

CONDECORACION. Por su retiro del país, fue condecorado ayer, con la Medalla de Oro por Servicios Distinguidos, el Cnel. José Fernando Salazar Lantery, Agregado Militar de la Embajada de Chile. La alta distinción militar, le fue colocada por el ministro de Defensa de El Salvador, general José Guillermo García.

De La Libertad

Misterioso avión ven cerca Quezaltepeque

La continua presencia de un avión no identificado, que deja caer grandes bultos cerca del cantón Llano Grande, de Quezaltepeque, ha sido denunciada a las autoridades por varias personas, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Ar-

mada.

Conforme a los datos proporcionados, la nave en referencia es vista frecuentemente por ese lugar y dicen vecinos que deja caer enormes bultos, que se cree podrían contener armas, medicinas o ali-

Pasa a la página 28



—(Foto de LA PRENSA, por Alejandro Flores

ENTREGAN SILLA. (Santa Ana). Miembros del Club de Leones de esta ciudad, donan al Sr. René Saúl Salunas, una silla de ruedas. Mediante una campaña promovida por dicho club, se obtuvo el aparato. Se ha

dispuesto continuar con más campañas, a fin de lograr actividades de beneficio público, dijeron los Leones. El presidente de esta entidad, es el Sr. Isaías Cervantes.



—Foto de LA PRENSA, por Grande

REUNION DE TRABAJO. El nuevo director del Consejo Salvadoreño de Menores, Lic. Manuel Antonio García Avilés, se reunió con directores de hogares-escuelas,

económicos de las guarderías, coordinadoras de hogares sustitutos y coordinadoras de clínicas de conducta. Aspecto de dicha reunión de trabajo.

De San Miguel

Agricultor muerto por grupo de desconocidos

(San Miguel). El asesinato del conocido agricultor y un suicidio reportaron ayer las autoridades de esta ciudad.

El agricultor fue identificado como Rogelio Cruz Amaya de 32 años, fue atacado a quemarropa anteayer a la una de la tarde frente a la cantina El Chiquirín por unos desconocidos que sin mediar palabra lo atacaron a balazos.

En el sitio del asesinato se hallaron vainillas calibre 45. Los familiares del occiso al ser preguntados

sobre los sucesos dijeron desconocer porqué motivos y quiénes lo habían asesinado.

Otro muerto

Israel Velásquez Ramos de 26 años, originario y residente de Santiago de María, se causó un balazo en la sien izquierda y aún herido fue traído al Hospital San Juan de Dios de esta ciudad, en donde falleció anoche.

Ambos cadáveres fueron reconocidos por el juez 2o. de Paz de esta ciudad.

Desactivan bombas en base de torre energía

La desactivación de cuatro cargas de dinamita, destinada a destruir una torre de la energía eléctrica de alto voltaje en el cantón Lourdes, informó ayer fuente militar.

Las cargas de dinamita, indicó el vocero de la F.A., fueron detectadas por una patrulla militar durante una revisión rutinaria, y de inmediato se dio aviso para que especialistas de un cuerpo de seguridad, acudieran al lugar a desactivarlas. Los efectivos militares, agregó el informante, entraron en mali-

cia cuando notaron que en las bases de la citada torre había abundante maleza, lo cual no debía ser así, porque trabajadores de la CEL pasan continuamente por todas esas instalaciones limpiándolas de zacate y otras hierbas.

Al acercarse se percataron de que la maleza había sido puesta recientemente, y el objetivo era ocultar las cuatro cargas de dinamita que no estallarían por el prontitud con que fueron desactivadas.

Añadió la fuente militar **Pasa a la página 71**

De Santa Ana

Frente a Plaza Colón ultiman a un obrero

(Santa Ana). El obrero José Esteban Hernández, de 37 años, fue muerto a balazos ayer a las seis de la mañana frente a la Plazuela Colón, en la prolongación de la 13a. Calle Poniente.

Debido a la hora temprana en que ocurrió el crimen, los vecinos inmediatos al lugar del hecho, declararon al juez 3o. de Paz que reconoció el cadáver, que únicamente escucharon tres detonaciones de arma de fuego y los pasos acelerados de alguien que corría. Por temor, nadie se atrevió a sa-

lir a la calle hasta pasados varios minutos, cuando ya el sector estaba concurrido de peatones que iban a sus trabajos.

El fallecido era ampliamente conocido entre los comerciantes del Mercado Colón, pues realizaba transacciones comerciales en ese lugar, por lo que al identificar el cadáver, las personas que le conocían lamentaban lo ocurrido y condenaban el hecho.

Cuando el juez de turno se presentó a las nueve de la mañana a reconocer el **Pasa a la página 34**



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

MASAS FRIAS. Información general, sobre las masas frías, y la formación de anti-ciclones, dio ayer, el Lic. Leonardo Merlos, del Servicio Meteorológico Nacional, en Santa Tecla.



—Foto de LA PRENSA, por Guzmán.

CAFETALES. Cuando las temperaturas son bajas, existe un retardatorio natural en los cultivos, que limita su crecimiento y hasta puede destruir los cafetales, dice el Dr. Gelio Guzmán, de Meteorología.

Recogen cadáver con 9 tiros en 10a. Av. Norte

Empleados de una funeraria de esta capital recogieron ayer en la mañana del cadáver de David Umaña Perla, de 40 años, con 9 impactos de bala en todo el cuerpo, que le ocasionaron la noche anterior varios desconocidos.

El cadáver fue trasladado al Centro Judicial "Isidro Menéndez" para el reconocimiento legal. **Pasa a la página 34**